

***Rosenmontag in Stei'm, da bleibt keiner daheim  
100 Jahre Rosenmontagsumzüge in Steinheim***

9. Januar bis Februar 2008

Am Mittwoch, 9. 1. 2008, um 19.11 Uhr wurde im Möbelmuseum Steinheim die zweite Sonderausstellung zum Thema Karneval in Steinheim eröffnet. Schwerpunkt der letztjährigen Ausstellung waren die Prinzenpaare. In dieser Karnevalssession präsentierte das Archivteam der StKG umfangreiches Forschungs- und Sichtungsmaterial zum Thema Rosenmontagsumzüge in Steinheim. Drei zeitliche Bild-Dokumentations-Reihen aus der über 100-jährigen Karnevalstradition umfassten die Jahre 1906 bis 1910, 1936 bis 1939 und 1952 bis zur Gegenwart. Ein besonderes Highlight der sehenswerten Sonderausstellung war die Gründungsurkunde der Steinheimer Karnevalsgesellschaft StKG aus dem Jahre 1935.

